



Newsletter der BÜRGER.STIFTUNG.HALLE

2/2008 • 21.5.2008

„Bildung im Vorübergehen“

Unter dem Titel "Bildung im Vorübergehen" sucht die Bürgerstiftung Halle Spenderinnen und Spender, die Zusatzschilder an halleschen Straßenschildern finanzieren, die über den/die Namensgeber/in der Straße informieren. Monatlich sollen an jeweils einer Straße Schilder angebracht werden, begleitet durch eine Presseberichterstattung mit Hintergrundinformationen zu der jeweiligen Person.

Im März 2008 hatten wir eine Liste mit zehn Straßen als Priorität vorgeschlagen. Die Resonanz in der halleschen Bevölkerung und darüber hinaus ist enorm. Alle benannten Straßen und bereits etwa 15 weitere sind inzwischen ‚vergeben‘. Es melden sich nicht nur Hallenserinnen und Hallenser, sondern auch Auswärtige - zum Beispiel auch Nachfahren. Manche von ihnen waren selbst noch nie in Halle. Zeit wird es, meinen wir!

Um allen Interessierten die Auswahl zu erleichtern, aktualisieren wir regelmäßig die Liste der bereits in Vorbereitung befindlichen Straßen auf unserer Homepage www.buergerstiftung-halle.de.

Mit Patenschaften Kinder stärken – „Halle hat Talent“

Seit Herbst 2008 initiiert die Bürgerstiftung Förderpatenschaften für Kinder im Rahmen des Projektes „Halle hat Talent“. Eine ganze Reihe von Patenschaften wurde bereits erfolgreich auf den Weg gebracht. Die Praxis zeigt aber auch, dass nicht alle Anfragen an unsere Projektmitarbeiter auf die Vermittlung von Patenschaften zielen. Oft geht es einfach auch um Beratung und Information zu vorhandenen Fördermöglichkeiten.

Ein beträchtlicher Anteil der Anfragen zielt auf den freien Zugang zu Angeboten von Vereinen mit Nachwuchsförderung. Wegen der großen Bedeutung von Vereinen als potentiellen Partnern bereitet die Bürgerstiftung eine Ausschreibung für Herbst 2008 vor, die eine Prämierung von Vereinen mit besonders engagierter und sozialer Kinder- und Jugendarbeit beinhaltet. Die Ausschreibung wird noch vor dem Sommer erscheinen.

Aktuelle Informationen zu „Halle hat Talent“ finden Sie hier: www.halle-hat-talent.de.

Die Bürgerstiftung beim Paulusfest am 25. Mai

Am 25. Mai findet rund um die Pauluskirche das diesjährige Paulusfest statt. Die Bürgerstiftung wird mit einem eigenen Stand und zahlreichen Informationen rund um „Halle hat Talent“ und die anderen Arbeitsschwerpunkte der Stiftung ab 10 Uhr vor Ort sein. Mitglieder des Vorstands, Stifter und die Projektleitung von „Halle hat Talent“ freuen sich auf Ihre Fragen und Ihre Vorschläge.

Newsletter der BÜRGER.STIFTUNG.HALLE

2/2008 • 21.5.2008



Projektförderung der Bürgerstiftung im Jahr 2008

Unter dem Titel „Verborgene Schätze“ hatte die Bürgerstiftung Halle für März 2008 zur Einreichung von Projektvorschlägen für eine Förderung aufgerufen. Zahlreiche Vereine und Initiativen folgten dem Aufruf, und der Vorstand der Stiftung hatte kein leichtes Amtieren bei der Projektauswahl. Zur Förderung ausgewählt wurde in einer ersten Runde die Bürgerinitiative „Freunde der Fontäne“, die sich mit großem persönlichem Engagement um die Sanierung der Fontäne an der Peißnitz bemüht. Die Fördersumme der Bürgerstiftung soll verwendet werden zur Finanzierung von Materialien zur Präsentation der Initiative. U.a. sollen sie bei einem Spendenfest zum Einsatz kommen, das am 11. Juni 2008, während der Händelfestspiele, an der Fontäne stattfinden soll.

Für weitere Informationen zur Bürgerstiftung und ihrer Arbeit steht Ihnen jederzeit unsere Geschäftsstelle zur Verfügung.

Herzliche Grüße vom Vorstand, der Geschäftsstelle und Projektleitung der Bürgerstiftung Halle

Wolfgang Aldag, Juliane Graichen, Thomas Kupfer